

## **Protokollauszug öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 13.09.2006**

---

**Zu Ö 11 Zukunft der Katholischen Grundschule in Kornelimünster Die Unterlagen werden nachgereicht.  
ungeändert beschlossen  
BA 4/0048/WP15**

Die CDU-BF möchte, dass die drei Grundschulen im Stadtbezirk grundsätzlich so erhalten bleiben. Sie wünscht eine Aussage über die Sanierungskosten der GS Kornelimünster und ob es ausreicht, diese Schule dreizügig einzurichten.

Frau Katz informiert über den derzeitigen Sachstand und die künftig durchzuführende Elterninformation und die sich daran anschließende Elternabfrage.

Die SPD-BF weist auf den seinerzeitigen Beschluss der Bezirksvertretung zu allen aufgeworfenen Fragen hin und bittet die Verwaltung, hierzu Stellung zu nehmen. Letztendlich geht es um den Bestand aller drei Grundschulen im Stadtbezirk. Allerdings ist es zu früh, jetzt einen Beschluss zu fassen. Die Vorlage des Schulentwicklungsplanes ist abzuwarten, bevor die Kriterien festgelegt werden.

Unter Berücksichtigung der aufgelösten Schulbezirksgrenzen ist die CDU-BF der Auffassung, die Verwaltung muss die Vorgaben erstellen, um einen Neubau oder die Sanierung der GS Kornelimünster abwägen zu können. Die Bezirksvertretung muss sich dafür einsetzen, der Schule den Druck gegenüber der Elternschaft zu nehmen.

Die Grüne-BF führt aus, die GS Kornelimünster muss einen Zeitrahmen erhalten, um dann zügig über eine Sanierung oder einen Neubau entscheiden zu können.

Nachdem Herr Büchel über die verschiedenen Beschlussmöglichkeiten in der Angelegenheit informiert, ergeht folgender

### **Beschluss:**

Die Bezirksvertretung beschließt einstimmig die Zügigkeit der Kath. Grundschule Kornelimünster so festzulegen, dass alle Kinder aus Kornelimünster und die katholischen Kinder aus dem Stadtbezirk diese Schule besuchen können, die Sanierungskosten für das Schulgebäude sind darzulegen und ebenso die

Auswirkungen auf diese Schule, wenn sie eine offene Ganztagschule wird. Dabei sollen alle drei Grundschulen im Stadtbezirk erhalten bleiben.